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В настоящей статье исследуются правоспособность и дееспособность иностранцев по римскому 
частному праву. Автор рассматривает некоторые особенности правоспособности субъектов рим-
ского частного права: иррегулярную правосубъектность, систему персонального права, институт 
частного гостеприимства (патроната). В заключение делается вывод о том, что распространение 
на иностранцев римской правоспособности происходит по геополитическим причинам за счет их на-
турализации.
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Th is article analyzes legal passive and active capacity of foreign persons according to Roman private 
law. Th e author discusses some special aspects of legal passive capacity of persons in Roman private law: ir-
regular legal personality, system of personal law, institute of hospitum privatum (patronatus). In the end it 
is concluded that applying Roman legal passive capacity to foreign persons had happened because of geo-
political factors by means of their naturalization.
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